

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Entretien du stade de Sibang : les techniciens à pied d'œuvre

PSNB
Libreville/Gabon

BOUENGUIDI Sports affronte ce samedi 5 décembre, au stade Augustin-Monedan de Sibang, la formation zambienne des Forest Rangers. Cette rencontre compte pour la manche retour du tour préliminaire de la Ligue africaine des champions. Au match aller, samedi dernier, les deux formations s'étaient séparées sur le score de 0-0.

La rencontre de samedi est donc prise très au sérieux par les responsables du club, les gestionnaires du stade de Sibang et ceux de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). À cet effet, une délégation de la Fégafoot, conduite par son chef de département compétitions, Jean-Claude Doucka Doucka, est allée faire lundi l'état des lieux du stade

Augustin-Monedan de Sibang. "Le stade Augustin-Monedan de Sibang est resté longtemps fermé. Par conséquent, il a tout naturellement subi quelques avaries. Nous sommes donc venus faire l'état des lieux et demander au gestionnaire d'accélérer les travaux d'entretien du stade", a indiqué Jean-Claude Doucka Doucka.

Ces travaux consistent à tondre le gazon, nettoyer les vestiaires et les gradins. Y compris l'entretien des luminaires. D'autres rencontres, entre les deux entités, auront lieu en milieu de semaine pour évaluer le niveau d'avancement desdits travaux.

Pour sa part, l'intendant du stade Augustin-Monedan de Sibang, Julien Moueli, a assuré que "tout sera fin prêt samedi, jour de match. D'ailleurs, depuis quelques jours, nous avons entamé certains travaux qui se poursuivent", rassure-t-il.



Lifting au stade Monedan avant Bouenguidi Sports-Forest Rangers.

Photo: Prosper Sax Nze Bekale

Marathon du Gabon : la 8e édition reportée à 2021



Il faudra, sans doute, attendre décembre 2021 pour revoir

W.N.
Libreville/Gabon

INITIALEMENT prévue les 5 et 6 décembre 2020, la 8e édition du Marathon du Gabon n'aura plus lieu à cette date. Ainsi en ont décidé les organisateurs de cette compétition internationale désormais labellisée par World Athletics, l'instance diri-

geante de l'athlétisme mondial. Le report de ce meeting est, tout naturellement, lié à la pandémie de coronavirus.

"Le contexte sanitaire actuel, troublé par la pandémie de coronavirus, nous conduit ainsi, comme tous les grands marathons, à devoir reporter cette édition 2020", indique le communiqué du comité d'organisa-

tion parvenu à notre rédaction. Toutefois, les organisateurs de la course promettent de revenir plus fort en décembre 2021. "Dès que le contexte le permettra, nous reviendrons encore plus forts et plus nombreux dans les rues de Libreville, pour vivre ce moment de célébration et d'esprit collectif que seul le sport peut nous offrir", renseigne encore ledit communiqué.

Pour rappel, Libreville, comme toutes les grandes capitales mondiales, accueille chaque année, début décembre, son marathon ainsi que toutes ses courses associées. Notamment la Gabonaise, course phare qui rassemble des milliers de femmes sur une distance de 5 km. Cette dernière générant une véritable vague rose, symbole de tout ce qui fait la grandeur de cette manifestation : s'engager, ensemble, pour la lutte contre les cancers féminins et réunir également toute la famille autour d'une cause noble.

Taekwondo : Prosper-Tony Essono rempile à la tête de la ligue du Woleu-Ntem



Prosper-Tony Essono (d), ici lors de son installation.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

PROSPER-TONY Essono a été ré-élu avec 2 voix sur deux votants (soit 100 %), à la tête de la ligue de taekwondo du Woleu-Ntem. C'était au cours d'une élection de renouvellement de bureau, le 28 novembre dernier, à la direction des Sports et des Loisirs du Septentrion, à Oyem. Sous la supervision de José Foula, membre de la Commission ad hoc, en charge de la normalisation à la Fédération gabonaise de taekwondo. L'ancien-nouveau président était le seul

candidat à sa succession. Il a donc reçu la confiance des deux clubs présents : Nkoum Ekiegn Taekwondo et Don Bosco Taekwondo, alors que le club Akong Ngang Taekwondo a inexplicablement brillé par son absence. Le nouveau bureau a un mandat de quatre ans. Le président réélu a été installé dans ses charges par le directeur des Sports du Woleu-Ntem, Laurent Obiang Engohang. Il a placé ce nouveau mandat sous le signe de la prospection et du développement de la discipline dans l'ensemble des cinq départements de la province (Woleu, Ntem, Okano, Haut-Ntem et Haut-Como).

Cependant, "en termes de priorités, nous allons d'abord amender et adopter nos textes en fonction de ceux issus de la normalisation. Nous allons penser, ensuite, à la reprise des activités dans toute la province", a-t-il déclaré. Pour mener à bien sa mission, Prosper-Tony Essono compte sur l'implication de tous les membres de son bureau, des clubs affiliés, des bonnes volontés et, surtout, de l'appui de la Fédération.

Photo: DCP/L'Union